

Mensaje del Embajador Masashi Mizukami en ocasión de la elección de Tokio como sede de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2020

El pasado sábado 7 de septiembre, tuvo lugar en Buenos Aires la 125ta Sesión del Comité Olímpico Internacional, con el objeto de elegir la ciudad sede de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2020. Su decisión ha sido muy importante para Japón, como bien saben todos quienes han seguido los informes de la televisión y la prensa sobre dicho encuentro.

En el último tramo del proceso de elección, Tokio quedó como finalista junto con Estambul y Madrid, y hoy quisiera expresar su profundo agradecimiento por el apoyo y cooperación de muchas personas que dedicaron su valioso tiempo y esfuerzo para que hoy podamos estar celebrando este logro que es Tokio 2020.

La Embajada del Japón en la Argentina siempre ha puesto particular énfasis en la difusión de la cultura japonesa. En ocasión de esta 125ta Sesión tan significativa para nosotros, hemos organizado varios encuentros culturales como conciertos, muestras de arte, exposiciones y desfiles, entre otros. Muchos de ellos fueron organizados conjuntamente con la colectividad japonesa en la Argentina y muchos otros contaron con su colaboración.

Argentina y Japón hacen gala de una amistad de 115 años. Por eso, el solo hecho de que la 125ta Sesión del Comité Olímpico Internacional se celebrara en Buenos Aires nos provocó gran alegría y que el resultado haya sido el que fue, nos ha colmado de inmensa felicidad.

A partir de ahora, alentados y agradecidos de todo corazón por esta confianza que han depositado en nosotros, redoblabremos los esfuerzos para lograr una mayor presencia de Japón en Argentina y fortalecer cada vez más el genuino vínculo de amistad que une a nuestros pueblos.

Septiembre de 2013.
Embajador Masashi Mizukami.